

**An den Ministerpräsidenten
des Landes Nordrhein-Westfalen**

Herrn Ministerpräsident Armin Laschet
Staatskanzlei des Landes Nordrhein-Westfalen
Horionplatz 1
40213 Düsseldorf

**Bitte um den Erhalt Ihres/unseres Frankenwaldes in Refrath
(Fläche G-FR-1a Rennweg)**

Bergisch Gladbach, 25. November

**Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,
sehr geehrter Herr Laschet,**

wir, das sind über 200 Familien aus Bergisch Gladbach, wenden uns an Sie mit der Bitte, ein ökologisch intaktes Waldstück, zu erhalten. Die Stadt Bergisch Gladbach hat in ihrem kürzlich verabschiedeten Flächennutzungsplan beschlossen, ein ca. 4 ha großes Waldstück zu roden, um Platz für ein Gewerbegebiet zu schaffen.

Für uns ist es schwer zu begreifen, warum ein bestehender, über mehrere Jahrzehnte gewachsener und gesunder Mischwald, vernichtet werden soll. Der Frankenwald ist laut Landesbetrieb „Holz und Wald“ ein Staatswald im Besitz des Landes NRW.

Der Frankenwald schenkt uns und unseren Kindern Lebensqualität, schirmt uns ab vor Wärme, Flug- und Autolärm, Stickoxiden und Feinstaub. Der Wald dient uns als natürlicher Schutz zwischen der viel befahrenen Autobahn A4 (bald 6-spuriger Ausbau). Der Wald beginnt an der Auffahrt der A4 Frankenforst und

reicht bis zum Neufeldweg, 51427 Bergisch Gladbach. Der Wald grenzt direkt an ein Wohngebiet.

Angesichts der Tatsache, dass sich in den letzten zwei Jahren der Zustand unserer Wälder dramatisch verschlechtert hat, bitten wir Sie, auf die Stadt Bergisch Gladbach einzuwirken, den Wald zu verschonen.

Wir sind der gleichen Meinung wie Sie: „Der Wald ist nicht nur Erholungsgebiet, sondern entzieht auch CO₂ aus der Luft. Er ist der wichtigste Klimaschützer. Jeder Hektar Wald, der verschwindet, verschärft das Problem.“ (Bild am Sonntag, 11.8.2019, Armin Laschet)

Unsere Einsprüche und die von vielen anderen Anwohnern aus den letzten zwei Jahren (mit mehreren tausend Unterschriften), den Wald zu erhalten, wurden von der Stadt Bergisch Gladbach durch Verabschiedung des neuen Flächennutzungsplans 2035 am 1.10.2019, abgelehnt.

Aus diesem Grund haben wir nun eine Online-Petition an Sie ins Leben gerufen, um Unterschriften für den Erhalt dieses schönen Waldes zu sammeln. Die Petition läuft noch bis zum 5. Januar 2020 und wird dann von uns an Sie übergeben.

Über eine Unterstützung durch Sie und das Land NRW würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Familien aus Bergisch Gladbach